

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **57 (1912)**

Heft 6

PDF erstellt am: **26.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

LVII^e Année

N° 6

Juin 1912

LA SUISSE EN 1815

Le second passage des Alliés et l'expédition de Franche-Comté.

(Fin.)

Les opérations qui suivent empruntent leur intérêt au fait qu'elles se sont en partie déroulées sur territoire vaudois. Elles marquent pour l'armée de la Haute-Italie le couronnement de ses efforts réalisés pour atteindre Lyon.

Pendant que Radivojewich et Merville exécutaient leur marche en Valais et en Chablais, Bubna s'avancait de Turin sur Lyon par les Hautes-Alpes, ainsi que l'indiquait l'ordre général de Frimont.

Dans leur offensive parallèle, les deux corps, suivant l'idée du commandant en chef, devaient rester à la même hauteur et atteindre ensemble, le 27 juin, la frontière française. Les troupes du Simplon furent seules à se conformer à cette prescription ; Bubna, retardé dans ses opérations, atteignit Chambéry le 30 seulement et Frimont jugea préférable de ne pas attendre son arrivée pour franchir les cols du Jura, malgré les risques que présentait cette entreprise.

Après avoir abandonné l'Arve, les Français s'étaient retirés derrière une ligne de positions très fortes dont le nœud se trouvait au fort de l'Ecluse qui commandait les hauteurs de Châtillon. L'aile droite, protégée par le Rhône, s'étendait jusqu'à Pierre-Châtel ; l'aile gauche s'appuyait aux ouvrages élevés par Le-courbe aux Rousses et à la Faucille. Aborder de front le fort de l'Ecluse était chose impossible, mais on pouvait tourner par le nord le redoutable défilé en forçant les Rousses et la Faucille qui devenaient ainsi l'objectif naturel et immédiat des Autrichiens.